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L'assessore Antonini illustra le procedure. Attenzione all'ambiente 

Zona industriale, si cambia
 
AOspedaliccbioprogrammazione negoziata con le ditte
 

BASTIA UMBRA· Programmazio
nenegoziata perla nuova zona in
dustriale di Ospcdalicchio: questa 
laprocedura innovativa chevena 
presentata dall'assessore Giorgro 
Antonini In consiglio comunale 
martedì 5 alle 17.Niente più Pip 
perilfuluro Insomma, a patto che 
gli industriali sappiano sfruttare 
l'opportunità, molto probabilmen
le creando un nuovo consorzio si
mile al Bep; altrimenti il piano di 
insediamento produttivo potrebbe 
sempre essere tirato fuori dalcas
setto. Lecondizioni sono peralcu
ni aspetti realmente innovative. 
Niente piùespropn; l'amministra
zione non sarà cosi retta a sborsare 
quantità notevoli didenaro perac
quistare lolli darivendcre successi 
vamente, magan aiproprietari ori
ginari creando siiuazioni di appa· 
rente discriminazione Ogni pro
prietario entraingioco col proprio 
terreno, lasciando all'amministra
ziune duelolti gratuiti cheverran
no messi in vendita con relativo 
bando. Inquesto modo sicalmiera
noi prezzi. 
Coloro che andranno a comporre 
la nuova area industriale hanno 
giàricevuto una lettera dall'arnmi
nistrazione e entro l}{) giorni do
vranno replicare con una propo~ 

sta. Cisono leopere diurbanizza-

In breve 

I ~Cbi1LW 
, E'protesta 

BASTIA UMBRA· Dodici 
giorni chelosportello della
varo è fermo; l'assessore Lui· 
gi Tardìolì tuona contro la 
Provincia. "Idisagi sono sor
Hperl'adeguamento struttu
rale e normativa chehaob
bligato laProvincia adacqui
stare un software leader in 
Italia dicel'assessore ma 
12giorni di interruzione di 
servizio pubblico sono trop
pi. L'ufficio è già stato pena
lizzato perben6 mesi dall'es
senza di un operatore e an
che a questo la Provincia 
nonhaposto rimedio. Voglia
mo la soluzione, da trovare 
insieme, mada trovare" 

ACipresso 
conilrock 
BASTIA UMBRA A tempo 
di rock, Ha preso il via la 
rassegna di complessi musi
cali emergenti coordinata 
dall'insegnante di batteria 
Sergio Loppa e dall'organiz
zatrice Valeria Pierini. E' 
ospitata dalla Festa della Pri
mavera, che SI svolge a Ci
presso fino al lOgiugno. 

L'anniversario 

La giuntaRicci festeggia il primo anno 
Il situhu:o: stiamofacendrJ iljJt)~'bile
 

per losviluppo delterritorio
 
ASSISI - {v.a,J L'amminìsìrasione Ricciìesteggia il primo complean
no.Ei!sindaco ringrazia giunta, consiglieri e personale peril"lavoro 
molto intenso". "Non tocca a noiil giudisio- commenta l'amministra
zione . che, doverosamente, spetta allagenie, macertamente le tante 
opere e iniziative incorso sono benvisibili. Stiamo cercando difare il 
piùpossibile perlosviluppo dituttoil territorio, Trapoco saràinviato 
il nuovo numero de 'l'Eco delSubasio' coninformazioni sulle attività". 
Insomma, un'amministrazione efficace, mache"puòsempre migliora
re con il sostegno. il consiglio e anche legiuste critiche della gente". 
D.aI canto suoRiccisi ritiene "abbastanza soddisfatto peressere riusci
toatenere fisicamente laporta delPliff'Jci6 5llmpre aperta, perticçvefe' 
i cittadini quasi inogni momento: èmcosa piùimportante insieme lilla 
risoluzione dei problemi". Per cementare illegarne con i cittadini, 
annunciata daottobre unaserie diiiicontri peifare il punto suiIavurl· 
incorso, preparate il bilancio 2008 e prospettare illlUovoFfl!i" . BJI....çlo[)~II'Elttilf~qE'JlI'ilrnlll-in~t~Onf:~;cQmunale 

zione daorganizzare, secondo rego
lebenprecise. "La programmazio
ne negoziata verrà accompagnata 
daunprotocollo relativo allaquali
tà architettonica e ambientale 
spiega l'assessore Antonini -Inpar· 

Campi di gioco 
La gestione 
alle squadre 

ASSISI -ta. g I Lesquadre dical
ciucheoperano nelterritorio co· 
munale gestiranno per i prossimi 
treanni i relativi campi dagioco; 
questo è quanto e stato deliberato 
nel corso dell'ultima seduta di 
giunta. Laproposta parte dall'as
sessore aìlo Sport Daniele Martel
linie premia lavolontà e illavoro 
che le squadre dei paesi e delle 
diverse realtà comunali svolgono 
a livello sportivo esociale. Inoltre 
alle società, in totale trentadue, 
sono stati assegnati contributi eco
nomici paria45mila euro circa di 
finanziamenti. "L'amministrazio
necomunale - ricordano il sinda
co Claudio Ricci e l'assessore 
Martellini - pone un particolare 
interesse neiconfronti delle asso
ciazioni sportive, attraverso diver
seforme di sostegno come il mi
glioramenlo degli impianti e l'or
ganizzazione dieventi dicarattere 
nazionale. Il tutto rappresenta un 
segnale importante, utile anche al· 
la promuziune dei valori etici 
sportivi che ricade positivamente 
perfinu perciò cheriguarda il tu
rismo" L'assessore Martellinì ri
tiene inoltre "doveroso ringrazia
re dirigenti, tecnici e operatori 
delle società sportive, chesvolgo
noun'attività sociale c educativa 
fondamentale perAssisi". 

Incidente
 
a Tordibetto
 

Con l'auto
 
contro
 

un albero
 
E' grave
 

ASSISI· E' toccato ai vigili 
delfuoco intervenire nelpn
ma pomeriggio di ieri, m zo
naTordibetto, per tirar fuori 
una donna dall'abitacolo di 
unavettura schiantatasì con
tro un albero. La donna si 
trovava a bordo di una Fiat 
Uno col manto, Per cause 
ancora daverificare, lavettu
raavrebbe sbandato finendo 
dritta contro un albero, lun
gola strada. Mentre l'uomo 
è riuscito a uscire abbastan
za in fretta dal! 'auto, per la 
donna è stato necessario un 
lungu e paziente intervento 
dei vigili del fuoco. I pom
pieri hanno dovuto tagliare 
ilmontante della vetlura,or 
maicompletamente danneg
giala, per poler estrarre la 
donna, che presentava un 
grosso ematoma sulla lesta. 
Entrambi i coniugi suno sta' 
ti trasportati all'ospedale di 
Assisi; in particolare, si te
meva per la moglie ferila. 
Dopo alcuniconlrolli, però, 

ticolare sichiederà didiminuire il ampio spazio il zone verdi, con tan proprietari deinuovi trenta lotti si l'allarme è rientrato e sem
consumo diacqua potabile e recu
perare quella pìovana, ridurre l'im 

todipista ciclabile. Questo perca
ratterizzare positivamente il pae

rimbocchino le maniche insieme; 
e leditte già presenti? "Si possono 

brachenoncisiaalcun peri
colo perla vita della passeg

piego dienergia studiando fonti di saggio e evitare chei capannoni si trnnquillamente inserire nel pro gera. 
produzioni alternative, provvedere susseguano inmodo antiestetico". getto" assicura Antonini. Valentina Antonelli 
al riciclaggio deirifiuti e riservare Aquesto punlo manca solo chei Alberta Gattucci 

Si chiude il convegno nazionale, tra le iniziative per la visita del Papa 

.Luce sui cammini dei pellegrini
 
"Ultreia" dell'artista assisanoASSISI· [a.g.] Oggi la seconda 
Claudio Carli,nonché all'inaugupartedelconvegno nazionale in

titolato "InCammino"; l'appun razione dellamostra proposta da 
ChrisBauer eClaudio Campodilamento è previsto per le ore 

t5,30pressola Sala dellaConci
liazione I relatori di oggi saran 
no l'architetto Paola Falini, che 
parlerà dei cammini urbani; 
Giancarlo Guerrini, cherelazio
neràsu la viaAmerina, e il pro
fessar Paolo Caucci,chetratterà 
ilCammino diSantiago nella me
moria dei pellegrini. Le conclu
sioni dci lavoro di approfondi
mento sono affidale al sindaco 
della città sersfica, Claudio Ric
ci.Unpubblico di selezionati in
tenditori hapartecipato coninte
resse all'inaugurazione del con
vegno che si è svolta ieri: ad in 
tervenìre, dopo il saluto dell'as
sessore allacultura Leonardo Pa
aletti, sono statiil professar Nico
[angelo D'Acunto, cheharelazio
nato sulladevozione dei Bianchi, 
laprofessoressa Paola MercureUi 
Salari, cheha sviluppato il tema 
delle immagini devozionali assi
sane, e Ezio Genovesi, che è in
tervenuto sul cammino di artisti 
e asceti. Magliintervenuti. dopo 
illavoro delconvegno eallaluce 
degli approfondimenti, hannoas
sistilo, nei locali dellaSala dell' 
ex Pinacoteca, all'installazione 

~ 
Convegno Corredato da una mostra all'ex Pinacoteca 

fiori, intitolata" La Ruta delaPIa

ta", che presenta un reportage
 
fotografico di viaggio e cherimar

rà aperta al pubblico finoal 10
 
giugno.
 
Il tutto si inserisce nel calenda

riodelle manifestazioni di prepa

razione alla visita chePapa Bene
 
detto XVI effettuerà ad Assisi il
 
17giugno.
 

1f»rlatulrea situffafino a timnani nell'atnrosfera medievale 

Tutti alla Corsa delle torri 
ASSISI -(v.a.] Tordandrea in festa perla "Corsa 
delle Torri". Stariscuotendo un grande successo 
la rievocazione medievale che si concluderà do
maninellafrazione di Assisi. L'evento è organiz
zato dall'Ente Giovani. Un'occasione per festeg
giare anche i 18 anni della Pro Loco locale. in 
procinlo di cambiare il direttivo, Le iniziative 
promusse dallaProLoco sono il patrocinio della 
rievocazione e l'organizzazione di unafesta chesi 
tieneogni annoa luglio. Mala Pro Loco di Tor
dandrea ha altre peculiarità; è la sola ad avere 
unasedeperl'ufficio di servizio civile, infunzio
ne da tre anni condue volontari. Tordandrea è 

anchel'unicaProLoco [per ora), iscritta all'uffi
ciodelle entrate, potendo in praticaessere desti
nalariadel5 per mille. 
Dapocu poilacittadina è statainseritanelcircui
to "Isole", cheprogramma importante manifesta
zioni il livello provinciale. "Insomma, una serie 
di traguardi importanti - commenta Paolo Brufa- , 
ni, presidentedella ProLoco -chemirano a dare 
un'identità allanostrafrazione di mille abitanti, 
aldilàdella festa incorso chestacrescendo tantis
simo, come dimostrano gliincassi". Tra le inizia- , 
tive future, ancheun centro per l'attività sporti. 
va. 
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